

Soutenons Safiya : non à la lapidation !

"Safiya Tungar-Tudu, une Nigériane âgée de 35 ans, a été condamnée le 9 octobre 2001 par la Cour supérieure de la Charia de Gwadabawa à la peine de mort par lapidation...

Pourquoi ? Parce que Safiya a eu un enfant d'un homme auquel elle n'est pas mariée, ce qui est contraire à la Charia en vigueur depuis un an dans l'État de Sokoto, où elle vit. Safiya, qui aurait été violée, a fait appel. Le combat n'est pas terminé. Notre pétition a recueilli plus de 3000 signatures et nous acheminerons ce mardi tous les messages au Président nigérian ainsi qu'aux ambassades du Nigeria en France et à l'ONU."

C'est par ce vibrant appel à la solidarité des internautes que le site spécialiste de l'actualité africaine, Afrik.com, lançait en France un puissant mouvement de protestation fortement relayé par les médias. Partout en Europe, d'autres sites ont lancé des initiatives similaires en Italie, en Allemagne. La pétition "pour sauver Safiya" a pris une telle ampleur qu'elle a rapidement dépassé le strict cadre des sites web et a envahi les messageries électroniques. Suite de l' article et liens connexes en lien...

Source & infos complémentaires :

Hoaxbuster

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 21 février 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1319-soutenons-safiya-a-lapidation.html>